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「合唱祭～３年生から１，２年生へのバトン～」 校長 井上雅子 

 1学期から文化行事委員が「一音入魂～with our hearts～」を

掲げて行事成功のために意欲的に活動してきました。各クラスでは

文化行事委員と指揮者、伴奏者、パートリーダーなどが、自分たち

の合唱をより良くするために、声を掛け合い、話し合い、練習を重

ねました。特に 3年生は、最上級生としての合唱への意欲的な取組

でハイレベルな合唱を創り上げ、後輩に「ひばりが丘中の行事のバ

トン」を渡したいという思いを強く感じるものでした。交流練習で

は上級生と下級生がお互いにアドバイスしあう姿があり、まさにひ

ばりが丘中学校のあるべき生徒「主体的に考えて行動する」があち

こちで見られた「生徒が主役の行事」となりました。                          

 当日の各学年の一生懸命な歌声、特に３年生が見せた意地とプラ

イドを感じる心揺さぶる力強い歌声、そして学級の仲間の絆を感じ

る歌声は、本当に素晴らしいものでした。今年度も 3年生から後輩

へ、確実に行事のバトンが力強く渡された合唱祭でした。  

今年度はアリーナに保護者席を設置いたしました。PTAの保護者

の方々には受付からご案内までたくさんのご協力いただき、教員は生徒につくことができたので本当に助

かりました。また、保護者の皆さまにはたくさんのご意見をいただきました。一部ではありますが、以下

は保護者のご意見とご感想（一部掲載）です。これ以外に他学年の発表もぜひ見たいというご意見が多く

次年度に向け改善を検討します。 

・小学校の時と違い多感な時期の真っ只中でありながら、大人の階段の登り途中ではあるけれど、確か

に成熟さを感じました。リハーサルと本番、どちらも素晴らしく、子どもたちに拍手喝采を送りたいで

す。当日までの準備にご尽力くださった先生方、PTAの皆様に感謝の気持ちで一杯です。(1年） 

・生徒達が集中して一生懸命歌う姿に感動しました。又、生徒が主体となり、緊張もあったかと思いま

すが、会の運営をこなしている姿を見て、ほほえましくもあり頑張ってるんだなと感心しました。 

先生方、ご指導ありがとうございました、お疲れ様でした。(1年） 

・今回から 1階で鑑賞できることとなり、安心して鑑賞できました。ボランティアの方や、鑑賞時間の

長い方は、座って鑑賞できることに感謝していました。生徒たちのまじめで真剣に取り組む姿、先生方

の温かく見守られている様子に信頼関係を感じられました。(2年) 

・先週の学校公開のリハを聞きに行った時に、正直どのクラスも「大丈夫？！」と心配してしまいまし

たが、この 1週間弱で何があったの？！というくらいどのクラスも上手になっていてびっくりしたのと

同時に子どもたちの持っているパワーに感心してしまいました！どのクラスの生徒も素敵な歌声で感動

しっぱなしでした！(2年) 

・始まる前のクラス毎、学年全体での輪になっての掛け声が、最後の合唱祭という感じがしてグッとき

ました。吹奏楽部の演奏も迫力があって、他の中学校では味わえない贅沢なイベントになっていまし

た。このような素晴らしい発表会にしてくださった先生方に本当に感謝いたします。(3年) 

・本日は受付・入場から PTAの皆さんの配慮あるお手伝いでスムーズに保護者席やキャットウォークに

辿り着くことができました。指定された撮影場所もごった返すこともなく、保護者席・撮影場所・撮影

禁止の両サイドと設定していただいたところが大変良い保護者の見学場所となりました。合唱祭は大変

素晴らしく心ひとつになり伴奏と指揮に合わせながら届く歌声に感動して 3年最後の合唱祭にしみじみ

と思いながら楽しく聞かせていただきました。思春期真っ只中の子どもたちが大きな声で歌い合唱を完

成させる過程がどんな道のりだったのかも遠藤先生の講評で知ることもでき感動しました。(3年) 

昼休み、円陣を組む３年生 

３年生の発表 



■おやじ倶楽部による職業講話 
今年もおやじ倶楽部による職業講話を 1年生、2年生、IJ学級で行いました。仕事の苦労ややりがいは

もちろんですが、人生の中で仕事の意味、喜びや幸せの気持ちなどを語っていただく中で、中学生の心に
響くたくさんの未来への応援のメッセージを盛り込んでくださいました。3月には、卒業前の 3年生にお
やじ講話を実施する予定です。 

 

 

 

 

 

■生徒会認証式～新生徒会、後期委員会スタート～ 

新生徒会と後期の委員会がスタートしました。校長先生か

ら認証を受けた生徒会長から各委員長に認証書が渡されまし

た。最上級生がいつも見せてくれていた、主体的に考え行動

する姿を受け継いでいきます。 

■生徒の活躍 

〇男子バレーボール部 ブロック優勝 都大会出場 

〇第 55回東京都中学校 11ブロック陸上競技選手権大会  

3男 100m第 5位 記録 11.9 (3-C) 1.2年女子走り高跳び第 5位記録 1m30 (2-E) 

〇ソフトテニス部 秋季都大会ベスト 16  (2-B)・(2-B)ペア (次年度 夏季都大会出場決定) 

〇家庭科部 お弁当コンクール 都大会出場 (2-A) (2-B) 

〇めぐみちゃんメニュー事業応募（市内店舗でメニュー化された作品）給食で採用される場合があります。  

お店 メニュー名 提案した生徒 
DECOBOCO お野菜たっぷりホッとサンド (2D) (2D) 
おべんとう道-MICHI- 冬野菜のバターチキンカレー (2B) (2B) 
おべんとう道-MICHI- サツマイモと白菜のクリームシチュー (2B) (2B) 
おべんとう道-MICHI- 秋冬の暖かさが詰まったロールキャベツ入

りシチュー 
(1B) (1B) 
(1B) 

おべんとう道-MICHI- ゆず鍋 (2B) (2B) 
おべんとう道-MICHI- かぼちゃのスープフォンデﾕ (2E) (2E) 
おべんとう道-MICHI- 西東京冬野菜のブレゼ (2E) 

〇日本バスケットボール協会主催 2024年度 U14ナショナル育成センターのキャンプ参加 (2-E) (2-C) 

１年Ａ組 ○○さん 金融会社のリスク管理について 
１年Ｂ組 ○○さん コンサルタント会社について 
１年Ｃ組 ○○さん 研究職について 
１年Ｄ組 ○○さん ITサポートの仕事について 
２年生 ○○さん 製薬会社について 
IJ学級 ○○さん ○○さん バスガイドの仕事について 

＜新生徒会＞ 

会長  (2-B) 

副会長 (2-A) (2-C) 

役員  (2-B) (1-A)  

(1-B)  (1-D)  

１年Ａ組  １年Ｂ組  １年 C組  

１年Ｄ組  ２年生  IJ 学級 


